



## *Circular mes de Julio de 2020*

Que bendición es estar en contacto con ustedes a través de este medio.

- En los primeros días de marzo a Patricia le dieron el alta para caminar después del accidente con la sierra eléctrica y ahora ya casi no usa las muletas.
- Dios ha sido bueno con nosotros en este tiempo de pandemia mundial, hemos comenzado la cuarentena el día 10 de marzo de 2020 y nuestro trabajo en el campo se vio afectado como el de todos, pero la mano del Padre nos cuidó y nos sostuvo. Al principio tuvimos una cuarentena muy cerrada incluso con prohibición absoluta de circulación entre las 20 hs. y las 5 de la mañana, casi un toque de queda, suspendieron el servicio de colectivos y si eras personal esencial tenías que conseguir algún vehículo privado o ir caminando. No se podía circular de un municipio al otro, controlado por policías y fiscales a pesar que no había personas contagiadas en la zona. Recién hace un mes tenemos colectivos urbanos, pero circulan uno por hora con suerte. Hace unos días repatriaron un grupo de paraguayos que estaban en Buenos Aires y los trajeron a un albergue militar a unos kilómetros de casa; de ese grupo, 10 personas dieron positivos inicialmente, hoy ya hay 34 infectados e incluso hay circulación comunitaria. Estamos terminando la fase 3 pero no se nos autoriza a dar clases presenciales, estábamos esperando que se determine el Protocolo Sanitario y las autorizaciones correspondientes para comenzar, pero para enseñanza todavía no se abrió la posibilidad y debemos esperar a mediados de este mes; debido a la circulación comunitaria no se comenzará todavía y confiamos en Dios que pronto se reactivará.
- La economía del país se vio muy afectada, si bien dicen que en la región es el país menos afectado, un gran número de ciudadanos perdieron sus trabajos debido a que la mayoría de los empleos tienen que ver con el comercio de frontera y como todo está relacionado la afectación en las ciudades fronterizas es grande, los empleos rurales ya están ocupados y es difícil conseguir trabajo, pero aun así, Dios provee para sus hijos.

- Actualmente tuvimos que adaptarnos a la nueva modalidad de dar clases virtuales, pero solo con algunos grupos, algunos no cuentan con los medios y otros prefieren esperar. La bendición de Dios llega a pesar de las distancias.



- Pueden ver en la foto a Rubén dando clases virtuales.
- En cuanto a las iglesias se permite abrir los templos por una hora, sin música y una concurrencia máxima de veinte personas incluido el pastor, no importa la capacidad del templo el límite es veinte, los feligreses no deben ser mayores de 65 años ni menores de 14 años, la mayoría de los pastores prefieren esperar a que se pueda abrir a una mayor concurrencia. Pudimos ver la mano de Dios en los cultos virtuales y confiamos que en la próxima fase serán renovados los corazones con este tiempo de búsqueda individual y familiar.
  - En cuanto a lo económico nos vimos afectados porque muchos alimentos los comprábamos en Argentina que eran más económicos y además no se veían afectadas al cambio de moneda. Con el cierre de frontera y la cuarentena se produjo una devaluación del peso del 40%. Además de eso el problema de la medicación de Rubén, que en Argentina se la daban gratis y ahora tenemos que comprar los medicamentos y aquí son más caros que si los compráramos en Argentina y no son los mismos, pero roguemos que no necesitemos ningún antibiótico porque se venden con receta archivada y los hospitales están cerrados, a menos que sea Covid19 o accidente.
  - Amada Iglesia, desde Paraguay bendicimos sus vidas y nuestro amado país. No nos alcanzan las palabras para agradecer a la Iglesia Argentina todo lo que hacen por nosotros, unos ofrendando, otros orando y otros siempre comunicándose con nosotros y unidos en Cristo compartiendo las misiones y el llamado de Dios.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios).

Debe informar luego a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli.

También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: [fliamarchesoli@hotmail.com](mailto:fliamarchesoli@hotmail.com) y [patriciamarchesoli@hotmail.com](mailto:patriciamarchesoli@hotmail.com) que contestaremos a sus solicitudes.